



Euskadi-Cuba - [Carta al director publicada el 20 de diciembre de 2015 en el diario "Deia".](#) -  
¿Creen que Felipe González, ardiente defensor de los derechos del dirigente opositor  
venezolano Leopoldo López, condenado por organizar la guarimba (kale borroka de la  
derecha) con el resultado de 43 personas muertas, se acordará ahora de los derechos  
humanos de millones de familias de los barrios más pobres de Venezuela que, tras la victoria  
opositora, sufrirán previsiblemente el impacto del desmantelamiento de los programas sociales  
del chavismo (consultorios médicos, guarderías, comedores sociales, fondos para  
cooperativas, deporte popular, programas educativos...)?

Seguro que sí, que contarán con el apoyo y la defensa de Felipe González. ¿O quizá me  
equivoque?

José Manzaneda

Bilbao